
model no. 151-9288-2  

IMPORTANT: Please read this manual carefully before assembly and save it for reference.

Instruction Manual
For indoor and outdoor use

Retain packaging box for storage purposes

USER SERVICING  INSTRUCTIONS
Bulb Replacement

(Image for reference only)

Step 3.  Place a new bulb (provided)
                (3.6 V / 0.072 W LED type lamps)
                into the lampholder and push in
                to lock. Close the locking tab.

Step 1. Turn off the power 
               of the lights.
Step 2. Release the locking tab.
               Pull out the bulb together
               with the lamp base from
               the holder.

This product carries a one (1) year warranty against defects in workmanship and materials.  NOMA Canada agrees to replace a
defective product, within the stated warranty period, when returned to the place of purchase with proof of purchase.  This product
is not guaranteed against wear or breakage due to misuse and/or abuse.

Made in China
Imported by
NOMA Canada, Toronto, Canada M4S 2B8

INSTALLATION:
1. Carefully take the product out of the box, and locate the battery control box.
2. Open the battery box, and insert 2 D-size batteries with correct polarities (+/-) as indicated.
3. Carefully remove the “Try Me” function button from the control box.

OPERATING INSTRUCTIONS:
a. Press the Control Button to turn on the lights.
b. Press the Control Button again to get into timer mode. 
     The lights will automatically stay ON for 6 hours, then OFF for 18 hours.  
     The Timer Indicator will light up.
c. Press the Control Button again to turn off the lights.

1. Please remember to remove the “Try Me” function button carefully from the battery control box and insert the rubber cap into the battery box.
2. Never mix old and new batteries (or different types of batteries).
3. Batteries are to be inserted with the correct polarity.
4. Remove and dispose of properly all exhausted batteries as per municipal regulations. 
5. Never allow any plastic part of this control box to come in contact with any source of heat or flame.
6. Batteries are not included with this product.
7. Do not dispose of batteries in fire. Batteries may explode or leak.
8. To reduce the risk of fire and electric shock:
     a) Do not install on trees having needles, leaves or branch covering of metal or materials which look like metal.
     b) Do not mount or support strings in a manner that can cut or damage wire insulation.

1. Indoor and outdoor use.
2. Do not cover this product with any material when in use.
3. Dispose of all exhausted batteries properly.
4. Small parts—keep away from children.
5. Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), lithium, or rechargeable (NiCd, NiMH or other type) batteries.
6. Use only D-size batteries in the battery box.
7. Clean the battery contacts prior to battery installation.
8. Remove batteries when not used for an extended period of time, or when depleted.
9. Do not dispose of batteries in fire. Batteries may explode or leak.
10. Do not expose light set to moisture.
11. Battery must be recycled or disposed of properly. Dispose of as per the requirements of your local municipality.

CAUTIONS: 

WARNING:

"Try Me"

Control Button 

Timer Indicator 

12’ Winterberry & Pinecone Garland



N° de modèle : 151-9288-2

Guide d’utilisation
Pour usage intérieur et extérieur

Garder l’emballage à des fins de rangement

IMPORTANT : Veuillez lire attentivement le présent guide avant l'assemblage et le conserver aux fins de consultation ultérieure.

Remplacement des ampoules 

(illustration à titre de référence seulement)

Étape 3 : Placez une nouvelle ampoule  
                   (fournie) (ampoule à DEL de 3,6 V,  
                   0,072 W) dans la douille et  
                   enfoncez-la pour la bloquer.   
                   Fermez la languette de verrouillage.

Étape 2 : Dégagez la languette de 
                   verrouillage. Tirez  
                   l'ampoule avec le culot de  
                   la douille.

INSTRUCTIONS D'ENTRETIEN PAR L'UTILISATEUR

Cet article comprend une garantie d’un (1) an contre les défauts de fabrication et de matériaux. NOMA Canada consent à
remplacer l’article défectueux lorsqu’il est retourné à l’endroit de l’achat, accompagné de la preuve d’achat, au cours de la période
de garantie convenue. Cet article n’est pas garanti contre l’usure ni le bris causés par un usage abusif ou inapproprié.

Fabriqué en Chine
Importé par
NOMA Canada, Toronto, Canada M4S 2B8

Étape 1 : Débranchez le jeu de   
                   lumières.

INSTALLATION :
1. Sortez soigneusement l’article de la boîte et localisez le boîtier de commande des piles.
2. Ouvrez le boîtier des piles et insérez 2 piles de taille D en respectant les polarités (+/-) comme indiqué.
3. Retirez le bouton d’essai (Essayez-moi) de la boîte de commande 
    avec précaution.

1. N’oubliez pas de retirer le bouton d’essai (Essayez-moi) avec précaution dans la boîte de commandes, et insérez le capuchon de 
caoutchouc dans le compartiment de piles.

2. Ne mélangez jamais des piles anciennes et neuves (ou différents types de piles).
3. Les piles doivent être insérées en respectant les polarités.
4. Retirez et jetez toutes les piles épuisées de façon responsable conformément aux réglementations de la municipalité.
5. Ne laissez jamais aucune pièce en plastique de ce boîtier de commande entrer en contact avec une source de chaleur ou une flamme.
6. Les piles ne sont pas incluses avec cet article.
7. Ne jetez pas les piles au feu. Les piles peuvent exploser ou fuir.
8. Afin de réduire le risque d’incendie et de choc électrique :
    a) N’installez pas l’article sur des arbres ayant des aiguilles, des feuilles ou des branches recouvertes de métal ou de matériaux ressemblant    
         à du métal,
    b) Ne montez pas ou ne supportez pas les cordons d’une manière qui pourrait couper ou endommager l’isolation des fils.

1. S’utilise en intérieur et extérieur.
2. Ne couvrez pas cet article avec un matériau quelconque lors de son utilisation.
3. Jetez de façon responsable toutes les piles épuisées.
4. L’article comprend de petites pièces; gardez-le hors de portée des enfants.
5. Ne mélangez pas des piles alcalines, standard (carbone - zinc), au lithium ou rechargeables (NiCd, NiMH ou autre type).
6. Utilisez uniquement des piles de taille D pour le boîtier à piles.
7. Nettoyez les contacts des piles avant l’installation des piles.
8. Retirez les piles lorsqu’elles ne sont pas utilisées pendant une période prolongée ou lorsqu’elles sont épuisées.
9. Ne jetez pas les piles au feu. Les piles peuvent exploser ou fuir.
10. N’exposez pas le jeu de lumières à l’humidité.
11. Une fois usée,la pile doit être recyclée ou éliminée de façon adéquate. Vauillez l' éliminer conformément aux règlements municipaux.

MISES EN GARDE : 

AVERTISSEMENT :

MODE D’EMPLOI
a. Appuyez sur le bouton de commande pour allumer les lumières.
b. Appuyez à nouveau sur le bouton de commande pour passer en mode 
    minuterie. Les lumières resteront automatiquement allumées pendant  
    6 heures, puis s’éteindront pendant 18 heures. Le VOYANT de la  
    MINUTERIE s’allumera.
c. Appuyez sur le bouton de commande pour allumer les lumières.

Essayez-moi

Voyant de la minuterie

Bouton de commande

Guirlande avec baies et pommes de pin de 12 pi 


